

Los resultados personales de “Los cinco grandes”

Según los resultados de “Los cinco grandes” soy una persona bastante apertura^{sel.} a la experiencia, extovertida^{ort.}, y un poco neurótica. Por ejemplo, desde niña buscaba experiencias nuevas conociendo nuevos lugares con excursiones con grupos extracurriculares. Cuando tuve^{TV} veinte años, fui a Puerto Rico con mi grupo universitario para trabajar con un grupo estudiantil. Amé^{angl.} conocer nueva gente y recorrer la isla con toda su belleza tropical.